



Marie Veli ist eine Ausnahmekünstlerin, die bereits mit 16 Jahren weiß, was sie im Leben erreichen will

ob als Tänzerin, Schauspielerin oder Model – Marie Vell (66) ist in allem, was sie macht, erfolgreich. Auch als Sängerin hat sie in der Popschlager-Welt Fuß gefasst. Jetzt präsentiert die 66-Jährige ihr neues Album "Nein, ich bereue nichts (Non, je ne regrette rien)".

Was verbinden Sie mit dem Titel ihres neuen Albums?

Sehr viele Lebenserinnerungen, und da ich schon immer gerne das Lied "Non, je ne regrette rien" von Edith Piaf singe, habe ich diesen Namen für mein Album gewählt. Würden Sie etwas in Ihrem Leben anders machen?

Sicher, ich glaube, es gibt kaum einen Menschen, der sagen würde, dass er alles genau so wieder machen würde. Aber mein Schicksal hat mich zu dem Menschen gemacht, der ich heute bin.

Was hat Ihnen in Ihrer vielseitigen Karriere bisher die größte Freude bereitet?

Den klassischen Tanz am Anfang meiner beruflichen Laufbahn lernen zu dürfen – das war für mich bis jetzt die allerschönste Erfahrung.

Weiche Rolle spielt die Musik in ihrem Leben?

Gesang und Tanz machen mich sehr glücklich – es ist Balsam für meine Seele!